

Compañía de Teatro La Troppa se presentará en Coyhaique

Los integrantes de la compañía teatral La Troppa emprendieron la gira en la que efectuarán 21 funciones gratuitas en seis ciudades del país gracias a los fondos aportados por el gabinete de la Primera, Doña Luisa Durán de Lagos, Bancolístico y el Ministerio de Cultura.

«Paramos ansiosos, entusiasmados y contentos de poder hacerlo, eran ganas desde hace mucho tiempo, pero sabíamos que era muy difícil en términos económicos de trasladar todo lo que tenemos que trasladar y contentos que se haya producido la unión de todas estas instituciones», manifestó al respecto Laura Pizarro, actriz integrante de la compañía.

«El gran sueño al final es crear una red de todos estos lugares y que queden, sea como vasos comunicantes todo el tiempo y oséa que se pudiera lograr que todas las regiones y Santiago se complementaran mejor y disfrutaran «del país que se tiene», señaló.

Entre el 5 de agosto y el 12 de septiembre, La Troppa recorrerá Antofagasta, La Serena, Concepción, Talca, Puerto Montt y Coyhaique con «Gemelos», montaje que estrenó en 1999.

Este otoño La Troppa regresa a Francia donde el grupo se encuentra radicado para realizar una itinerancia con el montaje «Jesús Beso». Lo propio harán posteriormente en Bélgica y para el mes de marzo tienen agendada una presentación en Hong Kong, en lo que será su primera actuación asiática.

La obra Gemelos se presentará en Cine Municipal de Coyhaique los días 9, 10, 11 y 12 de Septiembre. Gemelos es una versión libre de La Troppa inspirada en la novela de la autora húngara traducida en Suiza Agota Kristof: «El Gran Cuaderno». La obra muestra la lucha por la supervivencia de dos niños gemelos durante la segunda guerra mundial. Su padre se ha marchado al frente de batalla y la madre, ha derribado llevados a la



casa de la abuela, en un pueblo lejano. La Abuela, vieja huérfana acomodada a su soledad y aislamiento, no los quiere junto a ella. Los Gemelos y la Abuela iniciarán así una dolorosa vida juntos, que a pesar de la violencia de la guerra, la pobreza y el abandono, se transformará en una bella relación humana plena de emociones y esperanzas.

La Troppa

Entregados de la figura (entre otros del director, Juan Carlos Sagal, Jaime Loretz y Laura Pizarro han trabajado juntos desde la época en que egresaron de la UC, en la segunda mitad de los 80). Los encantan a toda la galería de personajes a través de insólitas transformaciones que pasan por la vestimenta, el maquillaje pero, esencialmente, por un gran manejo corporal y vocal.

Coyhaique

El Divisadero - 4-VIII-2004 P. 7

Compañía de teatro La Troppa se presentará en Coyhaique [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Compañía de teatro La Troppa se presentará en Coyhaique [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)